

Die drei ???[®]

Presseinformation
Die drei ??? – Jubiläums-Jahr 2019

40 Jahre, 200 Folgen, neue Live-Tournee: 2019 ist das Jubiläumsjahr der „Die drei ???“-Hörspiele

Die drei ??? feiern ihr 40-jähriges Hörspiel-Jubiläum. Im Juli dieses Jahres erscheint der 200. Fall aus Rocky Beach. Der Großteil der heutigen Hörer kennt die Geschichten noch im Kassettenformat: Zahlreiche Fans von damals sind der Serie über Jahrzehnte treu geblieben. Genau wie ihre Sprecher: Oliver Rohrbeck („Justus Jonas“), Jens Wawrczeck („Peter Shaw“) und Andreas Fröhlich („Bob Andrews“) leihen dem Detektiv-Trio auch nach 40 Jahren noch ihre unverkennbaren Stimmen.

„Erster Detektiv: Justus Jonas. Zweiter Detektiv: Peter Shaw. Recherchen und Archiv: Bob Andrews.“ Diese Zeilen katapultieren jede Generation gedanklich nach Rocky Beach – in den Heimatort der drei ???. Mit mehr als 50 Millionen verkauften Tonträgern und über 150 Gold- und Platinschallplatten ist die Jugendkrimi-Reihe die erfolgreichste Hörspielproduktion der Welt. Seit 2016 gehören „Die drei ???“ auch zu den erfolgreichsten Playlists der deutschen Streaming-Anbieter. Am 19. Juli 2019 erscheint beim Label Europa mit „Feuriges Auge“ der 200. Hörspiel-Fall der drei Detektive als mehrteilige Jubiläums-Folge. Das eigens für die Bühne geschriebene Live-Hörspiel „Die drei ??? und der dunkle Taipan“ geht ab Oktober auf Tournee.

Die Geschichten der drei ??? faszinieren ganze Generationen. Die ursprüngliche Zielgruppe sind Kinder zwischen neun und 13 Jahren. Über die Reihe „Die drei ??? Kids“ werden zusätzlich jüngere Kinder an die Marke herangeführt. Heute aber ist nahezu die Hälfte der eingeschworenen Hörerschaft der drei ??? im Erwachsenenalter: Die „Kassettenkinder“ von einst sind zwar älter geworden – aber Fans geblieben. Sie können sich seit vier Jahrzehnten auf regelmäßig neue Fälle freuen. Und nicht zuletzt: Sie hören noch heute dieselben drei altbekannten Stimmen von damals, wenn sie sich in die Welt von Rocky Beach träumen. Die Sprecher Oliver Rohrbeck, Jens Wawrczeck und Andreas Fröhlich sind seit der ersten Folge untrennbar mit den drei Detektiven vereint. Auch sie selbst sind vom Phänomen „Die drei ???“ fasziniert: **„Es berührt mich, wenn mir Fans erklären, wie viel wir ihnen bedeuten. Das ist immer wieder ein besonderes Erlebnis“, erklärt Jens Wawrczeck.**

1979 lösen Justus, Peter und Bob mit „Die drei ??? und der Super-Papagei“ ihren ersten Fall als Hörspiel. Doch der Kult um die Jung-Detektive beginnt in Deutschland bereits elf Jahre früher: 1968 erscheint unter der Schirmherrschaft von Alfred Hitchcock der erste Band der Buchreihe: „Die drei ??? und das Gespensterschloß“ von Autor Robert Arthur. Weitere vier Jahre zuvor wurde die Reihe unter dem Titel „The Three Investigators“ erstmals in den USA publiziert. Der große Erfolg bleibt hier jedoch aus, und so werden die Geschichten aus Rocky Beach in den USA bereits im Jahr 1987 eingestellt. In Deutschland hingegen ist ein Ende des Kults nicht abzusehen: **Andreas Fröhlich erinnert sich an den Moment, als ihm der Kultfaktor der Reihe richtig bewusst wurde: „Auf unserer Live-Tour in der Hamburger Arena umjubelten uns 12.000 Menschen frenetisch. Da hatte ich plötzlich Tränen in den Augen.“** Längst gibt es umfangreiches Merchandise zur Reihe: Im KOSMOS Verlag erscheinen neben den regelmäßig neuen Buchbänden auch zahlreiche Spiele und Detektiv-Sets unter der Marke „Die drei ???“. Zwei Rocky-Beach-Abenteuer liefen bereits auf der großen Kino-Leinwand, weitere Fälle konnten auf CD-ROM oder als Computerspiel gelöst werden. In Köln gibt es vier eigene „Die drei ???“ Escape-Rooms. In verschiedenen Planetarien Deutschlands laufen „Die drei ???“ Hörspiele in einer besonderen Rundum-Sound-Technologie. Rundes Jubiläum feiert 2019 übrigens auch „Die drei ??? Kids“, die Reihe für jüngere Leser ab acht Jahren: Vor 20 Jahren, also bereits 1999, erschien der erste Band.

Presseanfragen:

Kühl PR, Nina Schulze Pellengahr
Meister-Francke-Straße 11a – 22309 Hamburg
Tel. 040 - 63 97 66 01 – nsp@kuehlpr.de – www.kuehlpr.de

Die drei ???®

Presseinformation Die drei ??? – Jubiläums-Jahr 2019

Der 200. Hörspiel-Fall der drei ??? „Feuriges Auge“ erscheint bei Europa als mehrteilige Jubiläums-Folge. Auf die Record Release Party freuen sich die drei Sprecher vor allem wegen der Gäste: **„Auf diesen Partys treffe ich immer unglaublich nette Menschen, die sich dafür bedanken, dass ich sie schon ihr ganzes Leben begleite“**, erinnert sich Oliver Rohrbeck.

Die mehrteilige Jubiläums-Folge ist ab dem 19. Juli als 4CDs im Schuber, als limitierte Deluxe 4CD-Box (Digipack mit Sticker), auf vier MCs, als limitierte Vinyl-Edition auf sechs LPs sowie digital erhältlich. Tickets für die Live-Tournee „Die drei ??? und der dunkle Taipan sind auf [Eventim](https://www.eventim.de) erhältlich.

Umfangreiches Pressematerial zu „Die drei ???“ inkl. Hörproben und Bildmaterial zum Download finden Sie unter <https://dreifragezeichen.de/presse>.

((Kurzfassung))

„Die drei ???“ im Jubiläumsjahr 2019

40 Jahre, 200 Folgen, neue Live-Tournee: 2019 ist das Jubiläumsjahr der „Die drei ???“-Hörspiele. Seit 1979 wurden mehr als 50 Millionen Tonträger verkauft. Am 19. Juli 2019 erscheint mit „Feuriges Auge“ die 200. Hörspielfolge rund um die drei Detektive beim Label Europa. Das eigens für die Bühne geschriebene Live-Hörspiel „Die drei ??? und der dunkle Taipan“ geht ab Oktober mit den Original-Sprechern auf Tournee: Oliver Rohrbeck („Justus Jonas“), Jens Wawrczeck („Peter Shaw“) und Andreas Fröhlich („Bob Andrews“) leihen dem Detektiv-Trio seit der ersten Folge ihre unverkennbaren Stimmen. Der Kult um die Jung-Detektive beginnt in Deutschland bereits 1969, als unter der Schirmherrschaft von Alfred Hitchcock der erste Band der Buchreihe *„Die drei ??? und das Gespensterschloß“* auf den Markt kommt. Im KOSMOS Verlag erscheinen neben den regelmäßig neuen Buchbänden auch zahlreiche Spiele und Detektiv-Sets unter der Marke „Die drei ???“. Rundes Jubiläum feiert 2019 übrigens auch „Die drei ??? Kids“, die Reihe für jüngere Leser ab acht Jahren: Vor 20 Jahren, also bereits 1999, erschien der erste Band.

Presseanfragen:

Kühl PR, Nina Schulze Pellengahr
Meister-Francke-Straße 11a – 22309 Hamburg
Tel. 040 - 63 97 66 01 – nsp@kuehlpr.de – www.kuehlpr.de